

Le Nicaragua continue à recevoir des messages de solidarité après la tentative putschiste



Managua, 27 août (RHC)- Des messages de solidarité continuent de parvenir au Nicaragua depuis plusieurs coins du monde tandis que ce pays centraméricain avance vers le rétablissement de la paix et de la sécurité du pays après la vague de violence qui a duré plus de trois mois.

Le Parti Communiste de la Finlande a réaffirmé son appui au gouvernement et au peuple du Nicaragua et il a mis l'accent sur les liens de fraternité entre les deux pays.

Des groupes d'amis de la région chinoise de Taiwan ont également exprimé leur soutien face à la crise sociale et politique que vit ce pays depuis avril dernier.

Les comités de solidarité au Costa Rica et dans la ville colombienne de Medellín ainsi que le Mouvement Populaire Révolutionnaire de la Vega, au Venezuela ont également exprimé leur solidarité avec le Nicaragua.

En Uruguay, des voix se sont jointes à la clameur de paix en faveur du Nicaragua au cours d'une réunion du Front Large.

Par ailleurs, la majorité du peuple nicaraguayen exige dans les rues la justice et la réparation pour les victimes de la tentative de coup d'état dans le pays, tentative qui a fait 198 morts et des centaines de blessés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/170061-le-nicaragua-continue-a-recevoir-des-messages-de-solidarite-apres-la-tentative-putschiste>



Radio Habana Cuba